

Fecha: 15-02-2026
Medio: El Llanquihue
Supl.: El Llanquihue
Tipo: Cartas
Título: Cartas: Tragedia en ruta de Cochamó

Pág.: 9
Cm2: 117,4
VPE: \$ 128.638

Tiraje: 6.200
Lectoría: 18.600
Favorabilidad: No Definida

Biblioteca Regional y árboles

● Nuevamente el cemento le gana a la naturaleza. Es el caso del proyecto de Biblioteca Regional en Puerto Montt, para lo que fue devastada la vegetación del terreno, detrás de la Prefectura de Carabineros.

Por eso me gustaría que los responsables aclararan cuál fue el destino de esos árboles, muchos de ellos especies nativas, así como si tienen planes para reparar el daño causado.

Roxana Vegas T.

Liceo Politécnico de Calbuco

● Quiero felicitar a los concejales de Calbuco por solicitar audiencia al gobernador Alejandro Santana para, entre otros temas relevantes de la comuna, manifestar su preocupación por la licitación del mobiliario del Liceo Politécnico de Calbuco, a fin de que cerrada ésta el próximo 23 de febrero, si no hubieran oferentes oportunamente, se garantice el ingreso del alumnado a inicios de marzo, por cuánto los establecimientos involucrados en jornada reducida, de la contingencia ya no resisten y requieren normalizar sus jornadas por la calidad de la educación de los jóvenes de la comuna.

Es una problemática por la que varias veces hemos dado nuestra opinión pública. En el Concejo Municipal

de esta semana se dieron luces verdes, que existe plan B, y que este 2026, los liceanos podrán utilizar su establecimiento qué tanto han anhelado.

Como vecino, reitero mis felicitaciones por estas gestiones que van en la dirección correcta.

Eduardo Nieves Muñoz

Tragedia en ruta de Cochamó

● La reciente tragedia ocurrida en la Ruta V-69, que conecta Puerto Varas con Cochamó, nos hizo darnos cuenta de la precariedad de nuestros caminos y vías, que carecen de señalética, barreras de seguridad y, lo más importante, una adecuada mantención por parte de la Dirección de Vialidad del Ministerio de Obras Públicas. Pero, como somos reactivos, tuvieron que fallecer tres personas para que los "supervisores" en terreno empiecen a hacerle honor al cargo que ostentan y las autoridades a mirarse unas con otras hilvanando explicaciones.

Siempre hay que observar más allá de nuestras narices, oteando el horizonte; porque si verdaderamente queremos privilegiar el turismo en nuestra región y ser la puerta de entrada de no sé qué, preocupémonos de aquello todo el año, pero partiendo por las necesidades de los dueños de casa, porque esas mismas rutas peligrosas las ocupan diariamente los lugareños